

## Eine Stimme für die Schüler

*Die Landesschülervertretung (LSV) ist die gesetzlich gewählte Vertretung aller 220.000 Schüler Niederösterreichs. An der Spitze dieser Personengruppe stehen die Landesschulsprecher.*

Von den insgesamt 48 Landesschülervertretern sind gleich zwei aus Gänserndorf: Mirza Smailovic aus dem Konrad-Lorenz-Gymnasium AHS-Schüler Niederösterreichs und Lara Jahn aus der BHAK und BHAS Gänserndorf setzt sich für alle ein, die sich für eine BMHS entschieden haben. Die Landesschülervertretung repräsentiert alle Schüler gegenüber der Politik. Durch regelmäßige Treffen mit Bildungssprechern, der Landeshauptfrau oder dem Bildungsminister selbst, werden die Interessen der Schüler an wichtige Entscheidungsträger weitergeleitet. Der regelmäßige und intensive Austausch mit den Schülervertretungen, sowie die von der LSV organisierten Schülerparlamente sorgen dafür, dass die unterschiedlichsten Meinungen eingeholt und weitergeleitet werden können. Andererseits bietet die LSV verschiedenste Angebote für Schüler selbst. Auch Softskill-Seminare, Wirtschafts- und Politikplanspiele, sowie Bildungsreisen in die EU-Hauptstadt Brüssel stehen auf dem Programm.

von Lara Jahn



Foto: Nathalie Marsik